
序号 责任单位/详细位置 检查时间 垃圾种类
清 运量

（m³）
清运时间 清理方式

数 量

（车）
所属区域 应扣金额

合  计合  计合  计合  计 2115211521152115 227227227227 1501500150150015015001501500

一一一一 金水区金水区金水区金水区 25252525 5555 31500315003150031500

1 水科路水利水电学校东50米路南人行道 7月4日 建筑垃圾 10 7月4日 有偿清运 2 支路背街 14000

2 沙口路与黄河路交叉口 7月4日 生活垃圾 5 7月4日 有偿清运 1 支路背街 7000

3 中州大道安泰家园北侧门前20米 7月5日 建筑垃圾 5 7月5日 有偿清运 1 其他区域 5250

4 沙口路小游园东北角 7月6日 生活垃圾 5 7月6日 有偿清运 1 其他区域 5250

二二二二 二七区二七区二七区二七区 225225225225 45454545 236250236250236250236250

1 郑州市平野服饰有限公司对面 6月28日 生活垃圾 225 7月5日 有偿清运 45 其他区域 236250

三三三三 中原区中原区中原区中原区 130130130130 26262626 147000147000147000147000

1
化工路与西环路交叉口向东1公里路南河南丰
德机械围墙外

6月30日 生活垃圾 5 6月30日 有偿清运 1 主次干道 10500

2
化工路与西四环交叉口向东路南（陕汽重卡东
侧）

6月30日 生活垃圾 5 6月30日 有偿清运 1 主次干道 10500

3 西四环与化工路交叉口向南铁路桥口路东 6月30日 混合垃圾 90 6月30日 有偿清运 18 其他区域 94500

4
化工路与长椿路交叉口向东100米路南无名小

路南头
7月5日 生活垃圾 30 7月5日 有偿清运 6 其他区域 31500

四四四四 管城区管城区管城区管城区 600600600600 44444444 345000345000345000345000

1
南三环与新郑路交叉口向南1000米路东派出所
门前

7月5日 生活垃圾 5 7月5日 有偿清运 1 其他区域 5250

2
老107国道与高铁交叉口向北200米西北方向一

条无名小路
7月5日 建筑垃圾 570 7月5日 有偿清运 38 其他区域 313500

3
南三环与新郑路交叉口东南方向公交公司北门

前
7月6日 生活垃圾 25 7月6日 有偿清运 5 其他区域 26250

五五五五 惠济区惠济区惠济区惠济区 20202020 4444 21000210002100021000

1 北四环古荥镇第三看守所北侧500米路西 7月5日 生活垃圾 20 7月5日 有偿清运 4 其他区域 21000

六六六六 经开区经开区经开区经开区 900900900900 60606060 495000495000495000495000

1
航海东路与新107国道交叉口西北角海马汽车
对面

6月30日 生活垃圾 900 6月30日 有偿清运 60 其他区域 495000

七七七七 高新区高新区高新区高新区 125125125125 25252525 131250131250131250131250

1 五龙口村村北小路 7月4日 混合垃圾 125 7月4日 有偿清运 25 其他区域 131250

八八八八 郑东新区郑东新区郑东新区郑东新区 90909090 18181818 94500945009450094500

1 黑庄粮油市场东头沿路 6月30日 混合垃圾 50 6月30日 有偿清运 10 其他区域 52500

2 黑庄粮油市场东头沿路 7月1日 混合垃圾 40 7月1日 有偿清运 8 其他区域 42000

时政新闻AA02

6月30日~7月6日郑州市垃圾积存日查日清日报表

制作团体都是河南人，外
景地在郑东新区

《相爱》将在央视六套播出
本报讯 “这部电影，从导演、演员

到灯光、剧务都是咱们本地团队”。昨日
下午，市宣传部副部长潘新红一行来到
位于国家863中部软件园的郑州千汇文
化传媒有限公司调研时，数字电影《相
爱》的主创之一郭凝凝介绍说。

这部以“青涩、纯真”为主题元素的
电影，主要讲述了由影星修庆、孟真饰演
的男女主角，如何用真情甚至生命来捍
卫心中最纯真的爱情。“影片反映了平民
的真实生活，也是对现在80后各种爱情
观的一种反思。”

让大家眼前一亮的是，这部电影所
有的外景拍摄都是在郑东新区完成，东
区绵延清澈的金水河、郁郁葱葱的树木
园林都被搜罗在镜头下。“希望咱们郑州
的影视企业能创作出更多优秀的作品，
宣传‘郑州形象’，推动郑州的文化产业
更快发展。”潘新红说。

这部数字电影是郑州千汇文化传媒
有限公司投拍的第一部数字电影，目前
已经在上海、江苏等地的流动电影院播
放，收到良好的反响。预计将于下半年
在中央电视台六套播出。

晚报记者 黄盈

我省未来5年科技创新
着力于惠及民生

本报讯 昨日，记者从省政府获
悉，《河南省“十二五”科学技术发展规
划》已经制定出台。到 2015 年，我省总
体科技发展水平将达到中西部地区先
进水平，科技进步对经济增长贡献率达
到50%。

规划明确提出了今后5年我省科技
发展的八大目标，表示要突出战略重点，
实现重大关键技术突破等，值得关注的
是，我省将大力发展民生科技，推动现代
服务业发展和城镇化进程。坚持以人为
本，推进人口与健康、公共安全、节能减
排、资源节约综合利用、环境保护等领域
重大科技创新，使科技创新更多地惠及
民生。

晚报记者 裴蕾 实习生 施杨

网上点击率超百万，追加
制作2000张光碟

《红色郑州》掀收视热潮
本报讯 6月 24日到 29日，大型党

史文献纪录片《红色郑州》播出，生动再
现了郑州党组织领导郑州人民革命和建
设90年的奋斗历程，在我市掀起一股红
色收视浪潮。

“《红色郑州》从创作初始就秉承着
高质量高水准的原则，其创作团队来自
中央电视台多个频道。该片反映的历
史既是中国共产党历史的重要组成部
分，又是郑州党史全景式、立体式的回
顾和展示。从该片中既可学到中共党
史知识，又可了解和掌握郑州党史的主
线和脉络。”市党史办副主任杨洪良介
绍说，《红色郑州》反响良好，“我们做过
一个初步的统计，《红色郑州》的网上点
击率已经超过百万。最近，我们还加紧
制作了 2000 张光碟，以满足社会不断
需求。”

“这个片子拍得很好，看完六集节
目，就像上了一堂生动的党史教育课，同
时，也看到郑州在党的领导下发生的翻
天覆地的变化。”作为一名老党员，李大
爷一集也没有落下，“虽然退休了，但我
会继续发挥余热，履行一名共产党员的
职责。”

晚报记者 黄盈 实习生 刘晟

省高院开微博“豫法阳光”
昨天下午，全省183家基层法院开通腾讯微博
张立勇：让老百姓用眼睛盯着法官的一举一动

“通过开通微博，就是让老百姓用眼
睛、用耳朵盯着我们法官的一举一动，实
现我们的司法公正。”昨天下午 4 点，省
高院“豫法阳光”腾讯微博正式开通，省
高院院长张立勇在开通仪式上说了这样
一句话。

这是省高院网络问政的又一新举措，
与此同时，全省183家基层法院也全部开
通腾讯微博。

对于河南省法院在全国率先开通微
博，省会专家和媒体代表称，“豫法阳光”
微博的开通，让法院的新闻更新、更快、更
有人气，同时建议，对于网友“偏激”的建
议，应给予宽容。

晚报记者 鲁燕 实习生 罗佳

背景
河南法院“网络问政”三年之路

2008年以来，河南法院推行了一个又一个
网络问政举措：裁判文书上网、庭审网络视频直
播、创办“网评法院”、创建“爱说话的朋友们QQ
群”和“律师直通车QQ群”。

庭审网络视频直播，把人们多年来认为神
秘不可及的法庭审判活动，通过网络视频直播
的形式把法官审判案件的过程在网上展现在大
众面前。

目前，全省各中级法院2个法庭、基层法院
1 个法庭都具备了直播功能，而且都已经进行
庭审网络审判直播。

自2009年2月开通“网评法院”和2010年8
月开通 QQ 群以来，“网评法院”栏目经张立勇
批示292次，为网友释法答疑5000余次，为网友
提供法律咨询217次，输送各类建议56次，督促
执行案件 384次，帮网友向省院立案庭转报立
案申请 76 次，处理 56 起上网裁判文书出错问
题。QQ群报院领导批示 26次，为网友提供法
律服务336次，解决各类问题34次。

已经解决的问题中，影响较大的有新乡网
友王善升、平顶山网友许祁的案件被宣告无罪；
郑州网友陈华反映禹州法院拍卖房屋“一房两
卖”一案，平顶山郝凌云房屋买卖纠纷一案，登
封市王跃华等9名网友与单位劳动纠纷一案等
重大案件。

新闻发布区
全省法院发生的重大

案件、重大活动、重要事
件，随时发布。

网民建言区
网民的言论只要在该

栏目显示，相关法院和相
关庭室就有义务解答、办
理和回复。

督办回复区
提供一个网民和法院

双方都接受网络舆论监督
的平台，减少了民意沟通
渠道的随意性，将民意沟
通走向规范、走向公开。

张立勇说，作为人民的法官，一定要把
人民装在心里，把人民群众当成亲人，人民
群众才能把我们当亲人。“那些冲进我们法
院大门骂我们的，违法违纪的，甚至犯罪的
也是我们的兄弟姐妹，我们的兄弟姐妹难道
没有犯罪的吗？没有违法违纪的吗？就是
那些违法违纪的人，也是我们的兄弟姐妹中
的一员。”

张立勇说，通过网友的监督，就是让你
不敢违反法律规定、违反人民意志。

“我们既然开通这个微博，就已经做好
了充分的准备。网友对我们工作不满意、对
我们法官不满意，在网上批评我们、骂我们，
我们已做好了这样的准备。批评也好、意见
也好、骂也好，都是为了我们司法审判工作
更加公正。” 线索提供 王海青 王达

网评法院专区
对于问题复杂或不便公开的问题，网民可以把自己的诉讼

请求、意见和材料发到该栏目，既保护了网民的隐私，也便于相
关法院及时帮助网民解决问题。

“豫法阳光”

朱昆认为，法官对问题的反映可能会
说错话，法院也有可能会做错事，人毕竟是
人，都有七情六欲，要鼓励法官说话。做错
事了，得到当事人的谩骂，法官要敢于回
应。张立勇院长说过，好的法院是骂出来

的，好的法官也是骂出来的。如果办的案件
拿不出门，放不到网上去，那在网上怎么回
复？所以要允许法官说错话，有错就改的法
官、法院，比一直不敢认错的法官、法院更有
公信力。

做错事了，法官要敢于回应 国家法官学院副教授朱昆

网民偏激语言，恰恰是在帮法院工作 媒体代表

网民发言肯定有很多不太讲道理的、没有
边际的。比如这次南阳公安局的事，首先是网
民说话不太照板，然后公安局就跟他干上了。

网民给法院微博留言，可能有很多提意
见的，实际上，这恰恰是帮助你工作。所以
要有宽容的心态。

我们会对网友更加宽容 省高院院长张立勇

☞

☞

☞


